



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2019-41**

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2019-41**

under the

pris en vertu de la

**CANNABIS MANAGEMENT CORPORATION
ACT
(O.C. 2019-234)**

**LOI CONSTITUANT LA SOCIÉTÉ DE GESTION
DU CANNABIS
(D.C. 2019-234)**

Filed November 27, 2019

Déposé le 27 novembre 2019

Table of Contents

Table des matières

TRANSITIONAL PROVISION

DISPOSITION TRANSITOIRE

3 Repeal

3 Abrogation

1 Section 2 of New Brunswick Regulation 2018-59 under the Cannabis Management Corporation Act is amended by adding the following definitions in alphabetical order:

“cannabis extract” means cannabis extract as defined in the *Cannabis Regulations* under the *Cannabis Act* (Canada). (*extrait de cannabis*)

“cannabis oil” means cannabis oil as defined in the *Cannabis Regulations* under the *Cannabis Act* (Canada). (*huile de cannabis*)

“cannabis topical” means cannabis topical as defined in the *Cannabis Regulations* under the *Cannabis Act* (Canada). (*cannabis pour usage topique*)

“dried cannabis” means dried cannabis as defined under the *Cannabis Act* (Canada). (*cannabis séché*)

“edible cannabis” means edible cannabis as defined in the *Cannabis Regulations* under the *Cannabis Act* (Canada). (*cannabis comestible*)

“fresh cannabis” means fresh cannabis as defined in the *Cannabis Regulations* under the *Cannabis Act* (Canada). (*cannabis frais*)

2 Section 3 of the Regulation is amended

(a) in paragraph (d) of the English version by striking out “and” at the end of the paragraph;

(b) in paragraph (e) by striking out the period at the end of the paragraph and substituting a comma;

(c) by adding after paragraph (e) the following:

(f) cannabis extract,

(g) cannabis topical, and

(h) edible cannabis.

1 L'article 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 2018-59 pris en vertu de la Loi constituant la Société de gestion du cannabis est modifié par l'adjonction des définitions qui suivent selon l'ordre alphabétique :

« cannabis comestible » S'entend selon la définition que donne de ce terme le *Règlement sur le cannabis* pris en vertu de la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*edible cannabis*)

« cannabis frais » S'entend selon la définition que donne de ce terme le *Règlement sur le cannabis* pris en vertu de la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*fresh cannabis*)

« cannabis pour usage topique » S'entend selon la définition que donne de ce terme le *Règlement sur le cannabis* pris en vertu de la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*cannabis topical*)

« cannabis séché » S'entend selon la définition que donne de ce terme la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*dried cannabis*)

« extrait de cannabis » S'entend selon la définition que donne de ce terme le *Règlement sur le cannabis* pris en vertu de la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*cannabis extract*)

« huile de cannabis » S'entend selon la définition que donne de ce terme le *Règlement sur le cannabis* pris en vertu de la *Loi sur le cannabis* (Canada). (*cannabis oil*)

2 L'article 3 du Règlement est modifié

a) à l'alinéa (d) de la version anglaise, par la suppression de « and » à la fin de l'alinéa;

b) à l'alinéa e), par la suppression du point à la fin de l'alinéa et son remplacement par un point-virgule;

c) par l'adjonction de ce qui suit après l'alinéa e) :

f) l'extrait de cannabis;

g) le cannabis pour usage topique;

h) le cannabis comestible.

TRANSITIONAL PROVISION**Repeal**

3 *The following provisions shall be repealed on October 17, 2020:*

- (a) the definition “cannabis oil” in section 2 of the Regulation; and*
- (b) paragraph 3(b) of the Regulation.*

DISPOSITION TRANSITOIRE**Abrogation**

3 *Seront abrogées le 17 octobre 2020 les dispositions suivantes :*

- a) la définition d’« huile de cannabis » à l’article 2 du Règlement;*
- b) l’alinéa 3b) du Règlement.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés